
Die Verwaltung beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder zur sprachlichen 

Förderung der Kinder sowie zum Umgang mit nicht genutzten Fördermitteln. 
 


